

わっさむ担い隊 (2期生) に委嘱状を交付しました

総務省の地域おこし協力隊事業を活用して、本町で活動している「わっさむ担い隊」は、これまで桐生一樹さん、中野利樹さんの2名で活動を行っていましたが、6月4日(月)から2期生として、新たに「館洞あかね」さんが加わり、この日、伊藤町長から委嘱状が手渡されました。今後は、3人で移住定住に向けた活動を行ってまいりますので、よろしくお願いいたします。



たてどう
館洞 あかね さん

中学・高校を父親の仕事の都合でアフリカのタンザニアで過ごし、大学時代には中東クウェートやイギリスに留学経験もあり、英語が得意。前職は独立行政法人「海洋研究開発機構」の広報などで英語力を発揮。

■自己紹介■

5月31日(木)に神奈川県から引越して参りました。前職は海に関わる仕事でしたが、和寒では「土」「山」「農」について理解を深めていきたいです。多くの町民の皆様とお会い出来ることを楽しみにしています。見かけたらお気軽にお声かけください。

好きなもの：マニュアル車、低人口密集地域、白・青・緑・黄色、テクノ・ハウス系の音楽、ダンス、美味しいもの、お料理

苦手なもの：オートマ車、人口過密地域、豚肉、婉曲な表現方法

わっさむ担い隊では、インターネットを活用し、ブログやホームページで活動の様子や和寒町のPRを行っています。

★わっさむ担い隊活動ブログ★ <http://wassamuninaitai.wordpress.com/>
※インターネットのブログで、わっさむ担い隊の活動日誌を日々更新しています。

☆わっさむ.net☆ <http://wassamu.net>

※和寒町の情報ポータルサイト「わっさむ.net」では、和寒町のイベントや観光情報、特産物のPRや各種イベントの動画など、様々な情報を発信しています。

運動会・体育祭

町内の保育所、小学校、中学校の運動会・体育祭がそれぞれ行われました。どの会場でも子どもたちは元気に駆け回り、訪れた多くのご家族から大きな歓声と拍手が送られていました。

5月27日(日)和寒中学校体育祭



6月3日(日)和寒小学校運動会



6月16日(土)保育所運動会

